

## LOTION POUR MAINS ET CORPS

### INGRÉDIENTS

Huile de Jojoba (*Simmondsia chinensis*), Huile de noix de coco (*Cocos nucifera*), Gel d'aloès (*Aloe barbadensis*), Hydrolat de Camomille Romaine (*Chamaemelum nobile*), Eau distillée (Aqua), Cire d'abeille (*Cera alba*).

### INSTRUCTIONS

Appliquer selon vos besoin sur vos mains et votre corps, mais pas sur votre visage. Masser la lotion jusqu'à l'absorption complète.

### MISE EN GARDE

Ce produit est sécuritaire pour les enfants et les femmes enceintes ou qui allaitent. Garder le contenant bien fermé. Lorsque le produit n'est pas utilisé, le conserver hermétiquement fermé dans un endroit froid et sombre. Ce produit est fabriqué avec de l'eau distillée et ne contient pas de conservant, il est donc important de l'utiliser avant la date d'expiration. Arrêtez d'utiliser si vous voyez de la moisissure ou une décoloration de la lotion.

DATE EXPIRATION 6 mois après ouverture

POIDS NET 4 oz

## SOFT-R



## HAND AND BODY LOTION

### INGREDIENTS

Jojoba Oil (*Simmondsia chinensis*), Coconut Oil (*Cocos nucifera*), Aloe Vera Gel (*Aloe barbadensis*), Roman Chamomille Hydrosol (*Chamaemelum nobile*), Water distilled (Aqua), Beeswax (*Cera alba*)

### INSTRUCTIONS

Apply as needed on your hands or body (not on your face) and massage till well absorbed.

### CAUTIONS

This product is safe for kids, pregnant or breastfeeding women. Keep the container firmly closed. When not in use keep the product in a cold, dark place. This product is made with distilled water and does not contains preservatives, so it is important to use it before the expiration date. Stop using if you see mold or discoloration of the lotion.

EXPIRY DATE 6 months after opening

NET WEIGHT 4 oz



**AROMATHICARE INC.**  
Téléphone : 1-514 951-5678  
Site web: [www.aromathicare.com](http://www.aromathicare.com)